

## Polytech Grenoble au salon Solscope 2025

Polytech Grenoble était présent au salon Solscope des 18 et 19 juin 2025, à Lyon-Eurexpo.

Publié le 24 juin 2025



Solscope est le salon professionnel incontournable de la géotechnique, des forages et des fondations. Il s'articule autour d'un colloque, d'ateliers, d'une exposition intérieure et extérieure de matériels et équipements de forages, d'essais ou d'acquisition de données, de présentation de services d'ingénierie ou informatiques. Il rassemble tous les 2 ans environ 3000 visiteurs, 200 sociétés exposantes et 300 congressistes.



Depuis l'édition de 2023, les formations françaises de géotechnique sont invitées par l'organisation pour être présentes sur un stand dédié, invitation à laquelle Polytech Grenoble a répondu avec enthousiasme ! Une délégation d'enseignant·s et d'étudiant·s de la spécialité Géotechnique et génie civil et les représentantes des relations entreprises a pu échanger avec les professionnel·les et les représentant·es des autres formations et écoles invités, découvrir l'exposition de matériel et assister à des conférences passionnantes sur des sujets d'actualités autour du thème des évolutions des géosciences pour intégrer le changement climatique.

De plus, étudiant·es et enseignant·es ont été interviewé·es sur le stand des formations en géotechnique par les organisateurs du salon, vidéo à découvrir prochainement sur le site [www.solscope.fr](http://www.solscope.fr)

Mise à jour - 24/06/2025

## CONTRIBUER

---

**Type :** Actualité

**Code :** 1750749190453

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)